

## Plaidoyer pour un engagement commun pour le bien des patients

# Healthy Medicine

**Jörg Leuppi**

Président du congrès de la SSMI 2015



Prof. Dr méd. Jörg Leuppi

«Moins de traitements peut être un plus et contribue à votre bonne santé.» Ce qui sonne tout d'abord comme un spot publicitaire occupe en fait bel et bien de plus en plus de patients, de médecins et d'hommes politiques dans le monde.

La Société Suisse de Médecine Interne Générale (SSMI) a repris le fil en véritable pionnier à la mi-mai 2014, à Genève, sous le titre de campagne «Smarter Medicine», et continue de tisser sa toile avec résolution dans le cadre de sa 83<sup>ème</sup> assemblée annuelle, en 2015, à Bâle.

### «Healthy Medicine» – Un sujet d'actualité de l'assemblée annuelle 2015

L'objectif du congrès est de contribuer encore, avec son thème quelque peu provocant, au bien-être des patients et à l'amélioration de l'assurance-qualité en Suisse. La nouvelle édition de l'assemblée annuelle à Bâle, sera l'occasion d'envisager ce sujet passionnant sous ses différentes facettes, tout dans le sens de la médecine raisonnée en ce qui concerne le diagnostic, l'analyse, la prise de décision et le traitement de patients sur une base factuelle: nous voulons une «médecine saine» en tout point, pour laquelle l'ensemble des parties intéressées s'investit conjointement.

### Exposés de haut niveau sur des sujets pratiques

L'assemblée annuelle de la SSMI 2015 s'adresse aux généralistes et aux spécialistes, libéraux comme hospitaliers, qu'elle souhaite inciter à réfléchir et à s'inspirer de l'idée de «Healthy Medicine». Le congrès va mettre en œuvre différents formats d'apprentissage modernes pour fournir des instruments destinés à permettre de gérer des situations omniprésentes: exposés de haut niveau sur des sujets pratiques, exposés d'orientation, ateliers, centres d'apprentissage, etc., mais aussi réflexion sur le système, p. ex. dans le cadre de discussions explosives sur la politique professionnelle actuelle.

Résponsabilité  
rédactionnelle  
Lukas Zemp, SSMI

Correspondance:  
Lukas Zemp  
Generalsekretär SGIM  
SGIM, Schweiz. Gesellschaft  
für Allgemeine Innere  
Medizin  
Postfach  
4002 Basel  
lukas.zemp[at]sgim.ch

### Une source d'inspiration au coude du Rhin

Ne manquons pas de signaler pour finir que le président de séance venu tout droit de Bâle-Campagne et une cérémonie d'ouverture, au programme encore une fois surprenant et inspirant, attendent les participants dans la cité rhénane.

Nous vous souhaitons de vivre des moments passionnants et motivants à l'assemblée annuelle de la SSMI 2015, la plus grande plateforme médicale de savoir, d'échange et de rencontre en Suisse.

À bientôt, à Bâle!